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Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 9:35 horas, na Câmara

Legislativa Municipal de Pirai com a participação de 8 (nove) Conselheiros presentes e de vários

convidados, Vereador Prico, Prefeito Dr. Ricardo Passos, com a seguinte pauta:

APROVAÇÃO DO RELATÓRIO CONSOLIDADO DO TERCEIRO QUADRIMESTRE DE
2023,DA SECRETARIA MTINICIPAL DE SAÚDE.
Os trabalhos foram abertos pela Secretária Giane e Conselheira Municipal com a apresentação do

relatório consolidado do Terceiro Quadrimestre de 2023, da Secretaria Municipal de Saúde, fundo
Municipal de Saúde de Pirai. O resultado da execução orçamentária e financeira, com o

demonstrativo de todos os serviços prestados a população no período.

Após a apresentação foi aberto para as devidas dúvidas e questionamentos, começando responder

aos questionamentos do chat, todos respondidos pela secretária.

O Vereador Prico questionou sobre o assunto comentando que essa Casa Legislativa está sendo

cobrado sobre o que está sendo feito no combate a dengue no município. A Secretária falou que

todos os esforços estão sendo feito pela secretaria, todas as unidades estão preparadas e atendendo a
população, o hospital também esta preparado para o atendimento, recebemos do Governo do Estado

vários insumos que estão sendo direcionados aos postos de atendimento. Foi solicitado ao Estado o

carro fumacê que iniciou os serviços de pulverização no dia 19 de fevereiro, o carro de som está nos

bairros avisando sobre os dias que o fumacê irá passar.

A Secretária falou que todos os esforços da Secretaria estão sendo realizados no combate a dengue e

pediu que se houver sugestões para acrescentar à esse combate, os mesmo serão muito bem vindos.

Solicitou ao Vereador presente para que este nos ajude junto a essa casa legislativa, bem como junto

com a população, esclarecendo os munícipes sobre os perigos da dengue e de como combatê-la.

O Presidente do Conselho questionou sobre o repasse que o Governo do Estado que deveria

repassaÍ ao Município para a saúde de 12o/o, o que foi observado no relatório o envio entorno de

0,8 %, e o que está sendo feito nesse sentido. A Secretária responde que não tem ingerência sobre o

Estado, mas as câmaras respectivas como COSEMSRI estão sendo informados para suas

respectivas cobranças.
Após todas as explicações sanadas sobre esse relatório do Terceiro Quadrimestre de 2023 da

Secretaria Municipal de Saúde os conselheiros não tinham mais dúvidas, com isso o relatório do
Terceiro Quadrimestre fi ca aprovado.
Com a palavra o Prefeito reafirmou todo o trabalho da Secretaria de Saúde no atendimento de

excelência a população de Piraí e pedindo o apoio de todos no combate a dengue no município.
Finalizamos os trabalhos às 1l:55, com a fala do nosso prefeito Dr. Ricardo Passos que deu por
encerrado a reunião agradecendo a presença de todos.
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